

## 栄で消費税増税反対の集会・デモ行進を行いました！！



愛知県全体で130名が結集しました！

愛商連は、8月4日（土）、午後5時から栄小公園で消費税増税反対の署名行動を行い、その後、集会とデモ行進をしました。

集会では、愛商連の森田副会長の司会のもと、はじめに太田愛商連会長よりあいさつがあり「衆議院で消費税増税法案が通ったからと言っても、まだ参議院がある。参議院では絶対に増税法案を廃案にしよう！」と気迫のある挨拶をされました。

その後、名古屋西部民商の坂野会長と名古屋南民商の板平会長が「民主党の議員はほとんどが任期中は消費税の増税はしないと約束していたのに約束違反だ！」「今でも消費税がもらえていないのに、消費税が上がればもっともらにくい状況になるのは、明らかだ！消費税で商売が潰されるなんてことはとんでもない！！」と怒りに満ちた代表あいさつをされました。

春日井民商からは10人が集会・デモ行進に参加し、「消費税増税反対！」「弱いものいじめの消費税増税はやめろ！」と行進してきました。太田事務局員は、朝鮮半島の伝統楽器である太鼓（チャンゴ）を持参し小牧民商の副会長と元気よく太鼓を打ち鳴らしました。



## 青年部・ビアパーティーに総勢50名が集まり、家族ぐるみでの交流に！

8月5日、春日井民商青年部は「家族ぐるみでの交流がしたい」「若い人どうして交流がしたい」という声を受けて、ビアパーティーを行いました。猛暑のなか、事務所のとなりにあることぶき公民館は、わいわいがやがやと大盛況でした。総勢50人があつまる交流となりました。はじめに、青年部担当の太田事務局員から「商工会議所や同業者組合というものがあるが、さまざまな業種の人が集まり、商売のことや家庭のことなど、なんでも話すことのできる場を作れるのは民商だけ！」「この交流の場を大いに生かして、明日からの仕事の力にしてもらいたい」とあいさつしました。続いて、森山会長からは、「建設業の集まりである『匠ネット』や飲食店のマップを作成した『美味しんぼマップ』の取り組みは民商ならではの取り組みです。青年部が中心になって、仕事おこしの民商を組織していこう」とあいさつされました。



## 8月13日(月)～15日(水)は夏期休業です

11日(土)・12日(日)のため11日～15日まで事務所はお休みです。

次週の商工新聞は休刊です。(次回発行は22日(水)、事務所到着分からです)

好評につき追加しました  
あ問わずかです

今年も入荷しました！

食べてよし！ お遣いものでもOK  
夏恒例！小豆島ラーメン好評発売中！

2000円 (1.8キロ入り)  
(値段据え置きです)

## 班長研修会を開催します「全商連第50回定期総会決議」を学ぼう

8月26日(日) 午前10時～午後3時 グリーンパレス春日井

15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎 孝亀